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第１６９１回例会 会長挨拶 

会長 前田 守 

皆さん、こんにちは。 

いよいよ入梅に入りました。今年の予想についてウェザーニュ

ーズ社から見解が発表されています。 

２０１８年５月２３日１７時時点においての今年の梅雨のポイントと

しては、 

1）西・東日本の梅雨入りは平年より早い、東北は平年並の予想 

2）７月中旬に関東甲信から梅雨明け！西日本の梅雨明けは平

年並、東日本・東北は平年より早い予想 

3）梅雨の総雨量は平年よりやや多く、６月後半から各地で大雨

災害に注意と予想しています。 

５月７日に全国に先駆けて奄美で梅雨入りが発表され、翌８日に

は沖縄でも梅雨入りとなりました。沖縄は平年並、奄美は平年よ

り早い梅雨入りとなっています。 

その他の地域の梅雨入りは、西日本や東日本(北陸を除く)では

平年より早く、北陸や東北は平年並の梅雨入りとなる見込みとの

ことです。 

今年の梅雨の期間中は、フィリピンの東海上で積乱雲が発生

しやすい影響で、その北側に当たる日本付近では下降気流が

発生し、太平洋高気圧の勢力を強めます。太平洋高気圧が平

年よりも早く勢力を強めるため(図１)、梅雨前線の北上、梅雨入り

するタイミングも平年より早いとみています。 

現在の台風５号はフィリピン沖で発生し、現在伊豆諸島あたり

に指しかかっているところだと思います。今回の大きな雨にはこ

れ以上なりそうもないとの予想ですが、局地的な豪雨には注意

が必要と思われます。 

今年梅雨の雨量についてですが、６月後半～７月上旬におい

て各地で大雨災害に注意が必要とのことです。今年の梅雨期間

の雨量は、南西諸島ではやや少ない、西日本ではやや多い、

東日本と東北では平年並〜やや多い予想です。 

６月後半～７月中旬は、梅雨前線が本州付近に停滞し、梅雨前

線の活動が活発化しやすくなる予想で、激しい雷雨や大雨とな

り、災害発生の恐れもあるため、特に西日本や東海、関東甲信

を中心に、大雨に対する警戒が必要とのことです。 

太田ガバナー補佐、先日行われました第３分区・次年度第２

グループ新旧会長幹事会お疲れ様でした。大役をお引き受け

頂き、改めて感謝申し上げます。後ほど、新旧会長幹事会につ

きましてご報告をお願いできますでしょうか。 

さて、先週のクラブ協議会は、新旧理事役員委員会の引継ぎ

として皆さんから２つのテーブルに別れ米山記念奨学会を古泉

会員、菊地会員に次年度米山梅吉記念委員会を担当して頂き

ます齋藤会員にレクチャーをして頂きました。私達のテーブルで 
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■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナーエレクト事務所より 

 地区研修・協議会 分科会報告書 到着 

 地区名簿 到着 

＊ロータリー財団地区事務所より 

 地区補助金応募一覧 到着 

     

■ 例会変更 ■ 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   ６月２６日(火)→２３日(土) 

  ＊長泉ロータリークラブ 

   ６月２７日(水)→食事無しの為サインのみ 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ６月２８日(木)→夜間例会 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ６月２８日(木)→夜間例会 

      

■ 週報到着 ■  

長泉ＲＣ・富士山吉原ＲＣ・富士ＲＣ 

ます齋藤会員にレクチャーをして頂きました。私達のテーブルで

は、濱田次年度会長より次年度会員増強方針を不踏まえ、会員

増強の問題点と今後会員増強方法について小川会員、中田会

員より意見を伺いました。ご協力ありがとうございました。 

次年度も地域に根付いた活動方針は変わらないと思います。

水保全事業、柿田川清掃、ポリオ撲滅街頭募金は、先日の会長

幹事会で沼津北クラブ木村様より沼津４クラブ合同で行なうかど

うかの話し合い、沼津柿田川ＲＣとして近隣４クラブ合同で今年

も行ってはどうかと申し出て、４クラブ合同で行うことが決まりまし

た。実施計画書については、今年度を参考に各クラブの会長幹

事の皆さんと詰めていければと思っております。 

清水町役場の皆さん、地域のボランティア、２６２０地区とも協

力し活動を行っていくことになると思います。また、地域のイベン

トふれあい広場にどう楽しく会員の皆さんが関わっていくのかも

皆で話し合い、次年度に向け、クラブの皆さんと協力して決めて

行きたいと思います。 

それでは、本日も皆さん、どうぞ宜しくお願い致します。 
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会長挨拶 

幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ 会長幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強退会防止委員会 

副委員長 小川隆洋 

会員増強目標は 純増３名を目標に活動してきましたが、結

果は５名減、３名移籍となってしまいました。委員長、副委員長

が退会という結果になってしまいますが今後も来年に向けて次

年度の活動課題として次年度委員長さんに引き継ぎます。 

一年間ご協力頂きました会員の皆様に感謝し事業報告とさせ

てもらいます。 

 

 
スマイル報告 

 

伊藤 毅  ６年３ヶ月間お世話になりました。 

野際宏行 いつもお世話になり有難うございます。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津西ＲＣ 山田和典様 

ビジター 沼津ＲＣ 野際宏行様 

クラブ研修リーダー委員会 

委員長 小川隆洋 

今年度は一時総会では解散する決議までされましたが、継続

する形となり来期も沼津柿田川ロータリークラブは活動して行き

ます。 

 委員会活動としては新入会者が１名もおらず何もしておりませ

ん。申し訳御座いませんでした。 

 来年に向けて規定を大きく改革して、楽しく明るいロータリーに

して下さい。影ながら応援しています。私事ですが丸５年お世話

になり勉強になりました。有難うございました。感謝しております。 

クラブ広報委員会 

委員長 齋藤悦生 

一年間を振り返ってみて、反省点といたしましては一点目が

Facebookの更新が思うようにできなかった事があげられます。 

Facebook は見る側の「興味をそそる内容」「見栄えの良い内容」

が大きく左右されていることにばかり気を取られすぎて更新を怠

ってしまいました。今後、継続を行うのであれば行事だけではな

く、例会を行うたびにアップして更新回数を増やしていくことが大

事だと考えております。 

二点目は、例会への出席が難しかった事です。まだまだ、発

展途上の企業であり代表者が職務から抜け出すことが難しい状

況もありました。この事は、これから新規会員の募集に向けての

課題となってくるのではないでしょうか？ 

エリアが狭い地域において、広報という存在を生かした新規

会員募集について、再度会員の皆様と協議を行う時間をいただ

ければ、今後の会員増強にもつながっていくのではと考えます。 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 梅田欣一 

シニア＆ジュニアグランドゴルフ大会は、２回も悪天候のため

に実施することができませんでした。残念です。 

 岐阜への工場見学（一泊旅行）についても、私の体調が悪くて

十分に準備することができず、実施できませんでした。 

 柿田川公園のテーブルベンチのニス塗りにつきましては、２回

実施して充実した仕事ができたと思われます。 

 本城山公園の草刈りについても、実施することができました。 

 ＲＩ第２５８０地区及び第２６２０地区米山記念奨学委員会との柿

田川合同保全事業も、成功裏に終わりました。自分が入院中で

参加できなかったのが残念です。 

 沼津４クラブで行った「ポリオ撲滅キャンペーン街頭活動」につ

いても、４クラブ合計で８４名（インターアクトを含む。）も参加し、

募金総額が９０，３７６円にものぼり、大成功だったといえるでしょ

う。これについても、自分が入院中で参加できなかったのが残念

です。 

 健康の大切さが身にしみて分かった１年でした。 

 皆さま、ご協力ありがとうございました。 

クラブ管理運営委員会 

委員長 伊藤 毅 

クラブ管理運営委員会、委員長としての職務が果たせず申し

訳ありませんでした。 

 例会運営は偏った方にご負担を掛けてしまいました。 

 出席ですが、出席率が高い会員、低い会員が分れてしまい、

委員長として出席・メーキャップのお願いをする等のアプローチ

不足を反省しております。 

 親睦においてはテーブル会が機能せず申し訳ありませんでし

た。 

 プログラムは前田会長のリーダーシップのもと、期首に予定し

ておりましたプログラムは全て行う事が出来ました。 

 会長のサポート不足を反省しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 5 月 24

日修正出席率 

１６名 １６名 ９名 56.25% 81.25% 

 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・菊地・前田・伊藤・中田 他   計９名 

 

欠席： 梅田・小川・安本・石川・濱田・荒川・大石 計７名 

 

ＭＵ：  小川                          計１名 

各委員長事業報告 


